

#SÜD-OST 06. April 2023

EVG Ortsverband Lutherstadt Eisleben im Dialog mit Bürgermeister Carsten Staub

Der Austausch mit der Kommunalpolitik ist ein wichtiger Baustein, um die Interessen der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner voranzubringen. Hierzu traf sich Sybille Hanke, Ortsgruppen- und stellvertretende Landesverbandsvorsitzende mit dem Eislebener Bürgermeister, Carsten Staub, bei einem Vor-Ort-Termin.



In einem ersten gemeinsamen Austausch wurde eine breite Palette aktueller Themen behandelt. Ein spannendes großes Thema waren umwelt- und klimafreundliche Verkehrsmittel in einem nachhaltigen Verkehrssystem. Die

Attraktivität des öffentlichen Verkehrs würde durch den Ausbau von S-Bahn-, Straßenbahn- und Bus-Netzen sowie eines verbesserten Taktangebots die Lebensqualität in den Städten deutlich verbessern.

Erfreulich ist die Zusage von Carsten Straub, dass er sich an Veranstaltungen des Ortsverbandes Eisleben beteiligen möchte, um mit weiteren Eisenbahner:innen in den Austausch zu kommen. Für Bürgermeister Straub sei das auch ein guter Moment des Austauschs sowie ein wichtiges Format, um Kritik, Ideen und Anfragen direkt zu erfahren.